



**Nombre de alumno: Elizabeth Anahí Guzmán López**

**Nombre del profesor: Yesica Dariana Sánchez**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Ludología**

**Grado: 8°**

**Grupo: Ciencias de la educación**

## **INTRODUCCIÓN**

Cómo punto de partida de este trabajo hablaré acerca de la importancia del juego en el desarrollo del niño no solamente para su aprendizaje sino para también su salud. El juego se da en el niño sin importar cuál sea su color, su estatura, su religión o bien su cultura, y realmente se toma cómo un desarrollo de las capacidades de aprendizaje. Ya que en el juego prácticamente el niño aprende sin darse cuenta, porque existen juegos en el que prácticamente estimulan la creatividad y hacen que los niños aprendan expresarse, a conocerse y sobre todo a relacionarse con el mundo que los rodea y comprender qué pueden disfrutar, satisfacerse tanto como personalmente como en lo emocional ya que aprenden a soñar y a crear tanto cómo aprender a confiar con quiénes juegan, con quienes los rodean y hacer más compartidos. Se conoce como la transformación de la educación porque el niño aprende a jugar y a crear equivocándose, pero como el niño sabe que está jugando entonces no se lo toma tan en serio y de ahí parte el aprender a ganar o perder y a manejar también sus emociones ya que se dice que en cuanto el juego va contra los valores o bien empieza a existir una competencia por quién es el mejor deja de ser juego. Por ello se les enseña también a los niños a divertirse desde la capacidad de su imaginación desde dónde existe la ilusión de lo que desean ser o crear, por el yo dentro del juego existen juguetes que tienen como objetivo distintas funciones y que existe una gran diversidad en la que prácticamente el niño aprenda sus habilidades y así se logre conocer incluso a él mismo y exista una manipulación de expresar sus sentimientos y su confianza. Existen diferentes juguetes que ayudan a la imaginación del niño, incluso existen juguetes que son hechos únicamente con el fin de que el niño ponga en práctica aquellas que se le dificulta ya sea en la escuela cómo aprenderse el abecedario, las tablas de multiplicar, juegos que son creados con el fin educativo más sin embargo todos los juegos son parte de una transformación en la vida del niño.

## **DESARROLLO**

### **LA IMPORTANCIA DEL JUEGO**

Sin duda alguna realmente a veces se dice que el juego no es tan importante para el desarrollo de un niño ya que muchas veces en si se dice que es una pérdida de tiempo, más sin embargo existe una importancia muy grande en el desarrollo infantil que proviene del juego ya que es una actividad en la que prácticamente se da en todas las culturas y que sobre todo el niño aprende, se desarrolla y así mismo comprende su capacidad no solamente en el aprendizaje sino la capacidad en la que él puede crear las cosas.

De igual manera se dice que el niño crece de manera psicológicamente dentro de un ámbito social ya que esté comprende el mundo en el que crece y descubre y sobre todo aprender a expresarse, por ello el juego si bien se ha adaptado a las edades de los niños o bien a las etapas por las que el niño pasa desde que nace hasta su adolescencia.

El juego se dice que es un proceso importante ya que como bien decíamos el niño descubre así como también estimula su creatividad y no solamente los niños logran desarrollar un aprendizaje significativo que los ayude a descubrir las posibilidades que el mundo los rodea, sino que también los padres aprenden y logran comprender cómo son sus hijos cómo realmente ellos se expresan y qué es lo que realmente a ellos les gusta, claramente está que también los padres tienen que participar en los juegos de sus hijos porque así los niños también logran expresar, conocer y sobre todo relacionarse mejor con sus padres.

El juego sin duda alguna se conoce como una actividad en la que el niño no solamente desarrolló su inteligencia, sino que aprendió a soñar, creer, descubrir, expresarse y sobre todo a comprender y amar el mundo. De igual modo el juego se caracteriza por ser un estimulante personal en el que el niño prácticamente toma confianza de sí mismo y también esteriliza sus miedos, se adapta a un sano crecimiento en el que el niño aprende a ganar o bien a perder.

Se decía qué el juego es un estimulante personal y por ello tiene que existir juegos en los que se tengan que compartir con los demás en un espacio de confianza y que sobre todo esté en un espacio de una creatividad libre para que así los niños conozcan la actitud del juego.

Sí bien lo decíamos antes muchos piensan que el juego solamente es perder el tiempo cuando el niño podría poner a estudiar o a leer o a practicar algo que a él se le dificulte,

más sin embargo el juego es un elemento clave de la transformación en la educación ya que no solamente se da el proceso de desarrollar un buen aprendizaje sino que también ayuda a la salud del niño, ya que dentro del juego prácticamente tienen que existir métodos o bien juguetes que van de la mano para que el niño pueda disfrutar, satisfacerse y emocionarse, porque si bien si no existe emoción entonces no existe un aprendizaje el niño tiene que ser curioso.

Por ello existen juguetes y cada uno de ellos cumple con una función para desarrollar la creatividad y sobre todo que el niño se divierta. Los juguetes tienen que cumplir con unas ciertas funciones las cuales deberían de ser estimuladores, que exista una gran variedad, y sobre todo que al comprarle un juguete al niño tiene que existir el amor, el compartir, la creatividad.

Sin descartar también que cuando al niño se le compran demasiados juguetes es de lo único que prácticamente hace es que al tener el niño un exceso de juguetes se le quiten las ganas de jugar, puro y también se tiene que hacerle saber al niño que no necesariamente necesita todos los juguetes para poder jugar, ya que dentro del juego tiene que existir la creatividad y por eso el niño tiene que aprender necesariamente a usar juguetes efímeros. Los cuáles son en los que tiene que poner en marcha su capacidad de imaginación.

### **Tipos de juegos**

- Desplazamiento.
- Manipular.
- Sensorial.
- Simbólico.
- Construcción.
- Juego de reglas.
- Juego en familia
- .

No importa el tipo de juego que se use lo importante es la manera en que se use, todos los juegos son educativos, pero siempre y cuando dentro del juego empieza a ver una competitividad deja de ser juego, cuando los valores van en contra. Un punto importante también es que muchas veces los padres piensan que castigar al niño dejándolo sin juego es correcto más sin embargo no se le priva al niño del juego,

existen maneras en las que el niño pueda corregir dichas acciones malas pero no se le priva nunca del juego.

## **CONCLUSIÓN**

Finalizó este trabajo con una conclusión en la que principalmente miraba las cosas de una manera muy distinta ya que sabía que el juego era importante para el niño de una manera en la que el de Expo día desarrollar sus capacidades y lograr conocerse a sí mismo y de lo que es capaz, pero sin embargo logró comprender también que el juego es importante porque no solamente ayuda a transformar la creatividad y la imaginación sino que también ayuda en la transformación de la misma educación del niño en la que prácticamente se desarrolla su capacidad de aprendizaje y sin que nos demos cuenta o bien sin que el niño se dé cuenta. Ahora logro comprender que el juego es un proceso importante en la vida del niño y que también los juguetes hacen parte de su vida y de su aprendizaje y qué sobre todo no se les tiene que privar de disfrutar y satisfacerse de esas ganas de divertirse porque de ahí parten las ganas de superarse, de ganar o vino de perder y que sobre todo el juego transforma

## **BIBLIOGRAFÍAS**

[https://youtu.be/nQQ\\_tnE3smk](https://youtu.be/nQQ_tnE3smk)

<https://youtu.be/UATxQmKSJZE>

<https://youtu.be/WYf9r52Jhwg>